

## Fedetur solicita “intervención inmediata” del gobierno para dar fin al paro de Conaf

“Está provocando un daño económico y laboral” y “también afecta gravemente la imagen de Chile”. Estas son algunas de las apreciaciones por parte de la Federación de Empresas de Turismo (Fedetur) respecto al paro nacional iniciado por los trabajadores de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) el lunes 2 de junio, y por lo que solicitan que el gobierno intervenga y logre dar termino a la movilización. Según la Federación Nacional de Sindicatos de Conaf, a la paralización se han plegado más de 1600 trabajadores de un universo de 2200. Además, mencionan que un 95% de las áreas silvestres protegidas se encuentran adheridas a la movilización.